

CANTABRIA

La profesora de la UC María Luisa Pérez será la próxima directora del CIMA

En los últimos años ha sido la directora de los Cursos de Medio Ambiente en Suances

REDACCIÓN

Tras confirmarse el regreso a la Universidad de Valladolid de Juan Carlos Guerra, hasta hace pocas semanas director del Centro de Investigación del Medio Ambiente (CIMA), la Consejería de Medio Ambiente que dirige Francisco Martín habría encontrado el relevo en la Universidad de Cantabria.

Previsiblemente será la profesora titular de Tecnología del Medio Ambiente María Luisa Pérez García, adscrita al Departamento de Ciencias y Técnicas del Agua y del Medio Ambiente, quien ocupe la dirección de este centro cuyas instalaciones se ubican en Torrelavega una vez sea aprobado su nombramiento por el Consejo de Gobierno.

En los últimos años María Luisa Pérez, doctora en Biología por la Universidad de Granada, ha sido la directora de la sede de Suances de los Cursos de Verano de la UC, especializados en Medio Ambiente. En el ámbito universitario María Luisa Pérez goza de prestigio tanto en el ámbito de la investigación como en el de la gestión.



María Luisa Pérez. / DM